

En la mira: Edenes e inversión

El Alcalde electo de la Gustavo A. Madero dejó ver su plan para su Gobierno, que se basará en la creación espacios públicos y en la infraestructura

ENTREVISTA

EDUARDO CEDILLO

Janecarlo Lozano tiene claridad tanto en las facultades que tendrá como próximo Alcalde de la Gustavo A. Madero, como en su orientación política, pues más que morenista u obradorista, se definió como un claudista.

“Mi historia política ha sido en la izquierda, mi historia política ha sido creyendo en Andrés Manuel López Obrador y hoy me defino, desde hace tres años, como un claudista de corazón”, expresó en su oficina de transición.

Sin embargo, hace tres años no era así. Llegó a su primer cargo de elección como diputado local, en 2021, de la mano del PRD. Ya en Donceles le dio la espalda y se alió a la creciente fracción morenista.

Junto a otros políticos creó un brazo de fuerza territorial al que nombraron Suma, con la cual obtuvo popularidad en la demarcación que lo llevó a ganar la encuesta interna y, posteriormente, la Alcaldía.

“Somos un equipo de mucho territorio, soy una persona que más que político, soy un ciudadano pri-

mero, un ciudadano que conoce las problemáticas, alguien que conoce sus 230 colonias de pies a cabeza, de Cuauhtepac a Cuchilla del Tesoro”, consideró.

LOS EJES

En su Administración plantea tres ejes fundamentales: seguridad, servicios urbanos y mejora de parques y deportivos, a través de un programa que nombró Edenes, una adaptación de las Utopías de Clara Brugada.

“Lo que quiere la gente es abrir su puerta, que cuando abra su puerta tenga solucionado el bache, que tenga solucionada la luminaria, el árbol que no podaron en 10 años, que tenga los mejores servicios, que lleve a su niño a un parque público y que cuando entre vea un Edén. Eso es lo que quiere la gente en Gustavo A. Madero”, puntualizó.

Afirmó que lo que se busca es que los menores puedan tener acceso a diversos espacios.

“Va a ser gratuito, sin pago alguno. La idea es que estos niños que no pueden entrar al Acuario Michin puedan tener su alberca de olas, puedan tomar el Metrobús,

se vayan a la pista de hielo, regresen, se vayan a una pista de BMX y todo totalmente gratis”, compartió.

Sin embargo, aunque es, en esencia, el mismo proyecto, Lozano defendió que se trata de un programa que contará con nombre, distinción y recursos propios.

LA INVERSIÓN

Lozano expuso que la gestión saliente le heredarán un aproximado de 350 millones de pesos, de los cuales, 60 se invertirán en un programa prioritario para la eliminación de baches en la demarcación y que se implementará en los primeros 100 días de Administración.

Afirmó que ante el poco personal con el que se cuenta para llevar a cabo un programa de este tipo, abrirá contrataciones.

“Mil personas nuevas para ayudar en los trabajos de obras viales, parques y jardines, servicios urbanos, de agua potable y podamos tener una gran fuerza humana trabajando en Gustavo A. Madero”, explicó.

Como casi todas las demarcaciones, la tercera prioridad de Lozano será la seguridad, con la contra-



tación de más oficiales de proximidad y la creación de bases descentralizadas e interconectadas.

LA TRANSICIÓN

El Alcalde electo consideró que la transición ha sido cordial, aunque atropellada.

Explicó que la falta de información complica conocer compromisos de la GAM, como los laudos que se adeudan.

Añadió que su relación con el Alcalde saliente Francisco Chíguil es inexistente, pese a que ambos emanan del mismo partido.

“Fue un Alcalde que no puso orden, no puedes ser del movimiento y no ayudar al movimiento”, dijo.

Lozano afirmó que al llegar al Gobierno auditarán la gestión anterior y que, de mantener opaca la información, tendrán que comparecer ante Contraloría.

“Ese es su tamaño (de Chíguil), aunque quiso entorpecernos, aunque quiso hacer que perdiéramos, no solamente ganamos, sino que ganamos por mucho. Después de todo esto que pasó, de mi parte no hay necesidad de tener una relación, la gente me eligió a mí”, enfatizó.

Lo que quiere la gente es abrir su puerta, que cuando abra su puerta tenga solucionado el bache, que tenga solucionada la luminaria, el árbol que no podaron en 10 años, que tenga los mejores servicios, que lleve a su niño a un parque público y que cuando entre vea un Edén”.



Para la GAM

El Alcalde electo usará al método aplicado por Clara Brugada en Iztapalapa para su Gobierno.

- Considera importante atender tres puntos: seguridad, servicios urbanos y mejora de parques.
- Para ello empleará un programa llamado Edenes.
- Afirma que son como la Utopías, pero de la Gustavo A. Madero.
- Tendrá como objetivo realizar obras viales, mejorar parques y jardines, servicios de agua potable.
- Estima la contratación de mil personas, que participarán en estas tareas.
- Su meta es que en los primeros 100 días de Gobierno se realicen trabajos de bacheo.



JANECARLO LOZANO, Alcalde electo de la GAM

